

El Grupo se queda sin timón

El conjunto gijonés tiene a todos sus centrales lesionados

BALONMANO

A las bajas de Víctor Álvarez y Juanín se han sumado las de Jano y Miguel Paraja tras el encuentro de Copa del Rey ante el Nava

J. L. CALLEJA

GIJÓN. Al Grupo parece que no le acompaña la fortuna. Curiosamente, el equipo gijonés se ha quedado sin centrales en este comienzo de temporada en la División de Honor Plata masculina.

A la ya sabida baja del veterano Víctor Álvarez, llamado a ser el hombre más importante de la primera línea por su calidad y experiencia en Asobal, se sumó recientemente la de Juanín, que ya no jugó los últimos encuentros por un esguince de tobillo. Pero ahora el problema se ha agravado en gran medida tras el partido de Copa del Rey del pasado sábado al lesionarse Alejandro González 'Jano' y Miguel Paraja, los otros dos jugadores del equipo que juegan en este puesto, aunque el primero de ellos suele actuar también como lateral.

El primero de ellos se lesionó en los ligamentos cruzados con el Puerto Sagunto la campaña anterior en la máxima categoría y no tendrá el alta hasta el mes que viene tras una larga recuperación. Por su parte, Juanín lleva lesionado tiempo y aún no estará disponible. Y Paraja sufrió dos fuertes golpes en el partido contra el Nava y sufre problemas de ciática. No estará a disposición del técnico, al menos, hasta dentro de dos semanas.

El caso más grave parece el de Jano, que se va a someter a una resonancia para ver qué tipo de lesión tiene en una de sus rodillas. Tampoco acabó el encuentro de Copa del Rey.

El problema es considerable si se tiene en cuenta que es una demarcación bastante determinante, por lo que el entrenador grupista Che-

TIEMPO Y LESIONES



VÍCTOR ÁLVAREZ
Central
Lesión Rotura de ligamentos
Estimación de baja Seis meses



JUANÍN
Central
Lesión Esguince de tobillo
Estimación de baja Tres semanas



JANO
Central-lateral
Lesión Pendiente de diagnóstico
Estimación de baja Sin fecha aún



MIGUEL PARAJA
Central
Lesión Ciática
Estimación de baja Dos semanas

chu Villaldea tendrá que recomponer su 'siete' en los próximos compromisos ligüeros.

El preparador del Grupo lamenta «haberme quedado sin jugadores en una posición tan importante». En este sentido, añade que «haré cambios, porque no me queda otro remedio». Así las cosas, el extremo Javi Ancizu y el pivote Alexis tendrán que ponerse 'el mono' y echar una mano para dirigir el juego del conjunto representativo de la polideportiva sociedad gijonesa en los próximos encuentros.

Como mal menor, Villaldea considera que «las bajas no son especialmente graves en este momento, porque tenemos ahora dos partidos seguidos con rivales ante los que en teoría podemos perder, como son el Valladolid este sábado en el Huerta del Rey y luego en casa contra el Za-

mora». «Dos equipos que, junto con Bidasoa, son sobre el papel los grandes favoritos para el ascenso a la Liga Asobal», asegura.

A Villaldea le interesa mucho más recuperar efectivos para el encuentro posterior contra el Zarautz «porque es un equipo más asequible al que podemos ganar».

Recupera a Dani

Con vistas al partido de este sábado en Valladolid, Villaldea recupera en teoría al portero Dani García, que fue baja ante el Nava por motivos de trabajo y fue sustituido en la convocatoria por Emilio Vallado.

Villaldea tiene que trabajar mucho con sus jugadores en todos los aspectos. Peor que la derrota en la Copa por la mínima, han sido las dos lesiones que han dejado al equipo sin timón.

Ambas jugadoras no jugarán el próximo domingo en Vigo contra el Chapela, al igual que la zurda Milki Nedelcu, que se lesionó a finales de la temporada pasada y aún no ha debutado en el presente ejercicio.

El Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada alcanzó el liderato de la División de Honor Plata femenina después de su amplia victoria en la última jornada, por lo que viaja este fin de semana con la intención de encadenar su tercer triunfo consecutivo de la temporada.

El otro conjunto gijonés de la categoría, el Balonmano Gijón, recibirá, en el Pabellón de Ceares, al Sar de Redondela (17.30 horas), en un encuentro en el que las jugadoras de Manolo Díaz, terceras clasificadas, son favoritas.

El Mavi NT sufre el mismo problema

A la lesión de Alejandra se añadió la de la también central Marizza Faria, con un problema en un dedo

J. L. C.

GIJÓN. El Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada se queda sin efectivos en este comienzo de temporada. Pero lo que llama la atención es que se queda sin una jugadora que canalice el juego.

Si antes de empezar la temporada hace quince días, fue baja la central Alejandra Argüelles, ahora Marizza Faria, que juega en la misma demarcación, se lesionó en un dedo el pasado sábado en el partido contra el Seis do Nadal, que se disputó en el Pabellón de La Arena.

La central paraguaya tuvo que abandonar la cancha a los pocos minutos de reanudarse el partido tras una sensacional primera parte en la que anotó ocho goles.

Andrés Pérez será juez en los Juegos de Río

VELA

J. L. C.

GIJÓN. Andrés Pérez Álvarez fue confirmado ayer como juez para actuar en los Juegos de Río, que se disputarán el próximo verano. El gijonés, perteneciente al Real Club Astur de Regatas, recibió la noticia con gran alborozo. «Me quedé a la puertas de Londres 2012, pero ahora sí pudo ser», asegura.

El asturiano, a lo largo de su trayectoria, ha intervenido en numerosas competiciones internacionales y será

juez a finales de este mes en una prueba del Mundial de clases olímpicas en Abu Dhabi, además de actuar en la Copa del Rey en Palma de Mallorca.

Andrés Pérez es monitor de vela, árbitro nacional y oficial nacional. En la actualidad preside el Comité de Jueces de la Federación Internacional de Vela (ISAF) y el Comité de Apelaciones de la Real Federación Española de Vela, además de ser miembro activo del Comité de Oficiales Internacionales de la Federación Internacional de Vela.



Andrés Pérez

MÁS DEPORTE

Cinco asturianos, en el equipo nacional

PIRAGÜISMO

L. R. La Federación Española de Piragüismo confirmó la continuidad de los palistas que renovarán sus becas en los distintos equipos nacionales para 2016. Los asturianos que lo han logrado son Javier Hernanz, que está clasificado para Río, Miriam Vega, Pedro Vázquez Llenin, Pelayo Roza y Juan Oriyos.

Bernardo y Alejandro abrirán el Memorial Tino el Panadero

BOLOS

R. D. Bernardo (Villa de Noreña) y Alejandro (El Berrón) inaugurarán el próximo martes el Memorial Tino el Panadero, Campeonato Provincial de Ases, que se presentó ayer en Oviedo. La final, que se jugará en la bolera del Centro Social de Puemarin, será el 7 de noviembre.

Las grupistas iniciaron la Liga con un empate en su visita al SPV

HOCKEY HERBA

J. L. C. El equipo femenino del Grupo abrió la temporada en Primera División con un empate en su visita al SPV (1-1). A los diez minutos, el equipo madrileño inau-

guró el marcador, que igualó Irene Rivero de penalti-córner. El técnico Alex Alas puso sobre el campo un once formado por María; Valeria, Laura, Yoli, Paula; Irene, Jimena, Berta; Lucía, Marta y Estela. También jugaron Nuria, Sara, Laura de las Heras, Eva y Marquiana. El equipo gijonés jugará el próximo domingo en Madrid con el Club de Campo.

Victoria de las Mariners en la Liga Asturiana

FÚTBOL AMERICANO

R. D. Los Gijón Mariners empezaron la Liga Asturiana de flagfootball 2015 con un triunfo ante las debutantes del Oviedo Phoenix, por 6-28. Las gijonesas jugarán la próxima jornada con las defensoras del título, las Foxes 82, que ganaron al Oviedo Madgirls por 2-48.

José Pajarón, campeón de España

TIRO

R. D. El asturiano José Pajarón, con 310 puntos, se proclamó campeón de España de tiro policial en los Nacionales que se disputaron en las instalaciones de Sogito. Celso de los San Santos, con 310 puntos, fue segundo, y Sergio Villaverde, con 300, tercero.

El Hostelcur espera por la portera Carolina Correa

HOCKEY PATINES

J. L. C.

GIJÓN. El Hostelcur Gijón está a la espera de que llegue la portera colombiana Carolina Correa, que tenía prevista su aparición ayer, pero que, por un retraso en los vuelos, parece que lo hará en las próximas horas.

La meta sudamericana, que realizará esta semana sus primeros entrenamientos, será la sustituta de la alemana Cristina Klein, que permanecerá ocho temporadas en el conjunto fabril, por lo que se espera que su papel será fundamental.

María Fernández, 'Pulgui', prepara el partido del sábado en la pista del Vilanova, que supondrá el debut de las gijonesas esta campaña en la OK Liga femenina. Para este encuentro, el entrenador del Hostelcur recupera a Marta y Paula, mientras que Vanesa Daribo y Ainhoa serán baja por lesión.